

# 5. n.-ö. Landes-Wasserwehrwettbewerb am 3. September 1960 in Tulln

## Siegerliste

### Zillenfahren-Einmännisch, Gruppe A (bis 32 Jahre)

- |   |                 |
|---|-----------------|
| 1. ObFm. August Breyer, FBF Brüder Wüster, Ybbs | 14 Min. 56 Sek. |
| 2. Fm. Gerald Leder, FBF Tabakfabrik Hainburg   | 15 Min. 20 Sek. |
| 3. PFm. Franz Brandner, FF Wallsee              | 15 Min. 28 Sek. |

### Zillenfahren-Einmännisch, Gruppe B (bis 40 Jahre)

- |   |                 |
|---|-----------------|
| 1. Lm. Josef Muckstadt, FBF Schiffswerft Korneuburg | 17 Min. 42 Sek. |
| 2. Fm. Richard Hubmaier, FF Mitter-Arnsdorf         | 18 Min. 56 Sek. |
| 3. Brdm. Karl Wallner, FF St. Pantaleon             | 19 Min. 42 Sek. |

### Zillenfahren-Einmännisch, Gruppe C (über 40 Jahre)

- |   |                 |
|---|-----------------|
| 1. PFm. Karl Mattoschitz, FF Hainburg               | 14 Min. 50 Sek. |
| 2. Fm. Franz Hojer, FF Krems                        | 16 Min. 21 Sek. |
| 3. Fm. Johann Auer, FBF Nibelungenwerk St. Valentin | 18 Min. 12 Sek. |

### Zillenfahren-Zweimännisch, Gruppe A (bis zus. 64 Jahre)

- |   |                 |
|---|-----------------|
| 1. Brdm. Karl Wallner, FF St. Pantaleon<br>Fm. Josef Forster, FF St. Pantaleon              | 11 Min. 40 Sek. |
| 2. PFm. Franz Brandner, FF Wallsee<br>PFm. Josef Brandner, FF Wallsee                       | 11 Min. 48 Sek. |
| 3. ObFm. Franz Wolf, FBF Tabakfabrik Hainburg<br>Fm. Gerald Leder, FBF Tabakfabrik Hainburg | 11 Min. 58 Sek. |

### Zillenfahren-Zweimännisch, Gruppe B (bis zus. 80 Jahre)

- |  |                 |
|--|-----------------|
| 1. FKdtStv. Fedor Szivatz, FBF Brüder Wüster, Ybbs<br>ObFm. August Breyer, FBF Brüder Wüster, Ybbs         | 12 Min. 18 Sek. |
| 2. Lm. Josef Muckstadt, FBF Schiffswerft Korneuburg<br>ObFm. Robert Massinger, FBF Schiffswerft Korneuburg | 12 Min. 53 Sek. |
| 3. Fm. Karl Stöger, FBF Nibelungenwerk St. Valentin<br>Zgw. Franz Wandl, FBF Nibelungenwerk St. Valentin   | 13 Min. 03 Sek. |

### Zillenfahren-Zweimännisch, Gruppe C (zus. über 80 Jahre)

- |  |                 |
|--|-----------------|
| 1. Fm. Johann Auer, FBF Nibelungenwerk St. Valentin<br>Zgw. Franz Wandl, FBF Nibelungenwerk St. Valentin | 12 Min. 52 Sek. |
| 2. Fm. Franz Hojer, FF Krems<br>Fm. Josef Harrer, FF Krems   | 13 Min. 14 Sek. |
| 3. ObFm. Hubert Wöger, FBF Brüder Wüster, Ybbs<br>Lm. Josef Temper, FBF Brüder Wüster, Ybbs              | 14 Min. 06 Sek. |

## 5. n.-ö. Landes-Wasserwehrwettbewerb am 3. September 1960 in Tulln

### Liste der Feuerwehrmänner, die das Wasserwehrleistungsabzeichen erhielten

Name	FF	Abz.
Lm. Herbert Spieß	Lang-Enzersdorf	Gold
Fm. Johann Auer	Nibelungenwerk St. Valentin	Gold
ObLm. Walter Rester	Krems	Gold
Fm. Karl Stöger	Nibelungenwerk St. Valentin	Silber
Zgw. Franz Wandl	Nibelungenwerk St. Valentin	Silber
ObFm. August Breyer	Brüder Wüster, Ybbs	Silber
ObFm. Hans Strobl	Schiffswerft Korneuburg	Silber
Lm. Josef Muckstadt	Schiffswerft Korneuburg	Silber
ObFm. Robert Massinger	Schiffswerft Korneuburg	Silber
Fm. Erich Zimmer	Schiffswerft Korneuburg	Silber
ObFm. Karl Czeischka	Schiffswerft Korneuburg	Silber
Lm. Stefan Wittmann	Korneuburg	Silber
ObLm. Ferd. Schneider	Tulln-Stadt	Silber
ObFm. Rudolf Krumpl	Hainburg	Silber
Brdm. Karl Wallner	St. Pantaleon	Silber
Fm. Josef Forster	St. Pantaleon	Silber
ObFm. Karl Schragl	Brüder Wüster, Ybbs	Bronze
ObFm. Johann Kern	Brüder Wüster, Ybbs	Bronze
ObLm. Anton Großauer	Tulln-Stadt	Bronze
Lm. Franz Monschein	Schiffswerft Korneuburg	Bronze
ObFm. Rudolf Hadinger	Krems	Bronze
ObFm. Leopold Huber	Krems	Bronze

## HOLAUBEK — Präsident des CTIF

Durch Zurücklegung der Präsidenschaft, die bisher Colonel Maruelle innehatte, wurde anlässlich des diesjährigen Kongresses in Bordeaux eine Neuwahl nötig. Die Delegierten des CTIF (Comité technique international de prevention et d'extinction du feu, Internationales technisches Komitee für Brandverhütung und Brandbekämpfung) wählten einstimmig den ersten Delegierten Österreichs, Präsident des Österreichischen Bundes-Feuerwehrverbandes, Polizeipräsident Josef Holaubek zum neuen Präsidenten des CTIF. Die Wahl des österreichischen ersten Delegierten zum neuen Präsidenten stellt eine außerordentliche Anerkennung unserer Heimat dar.

Nähere Berichte über den Kongreß in Bordeaux folgen in der nächsten Nummer.